

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 15 de Septiembre de 2015.

Más de 17.000 personas asistieron a la feria Expogrow celebrada en Ficoba

-

- M.A.I.
- IRUN

15 septiembre 201500:29

El pasado domingo cerró sus puertas Expogrow, la feria del cannabis celebrada en Ficoba durante el fin de semana. El balance que realizan los organizadores es muy satisfactorio, ya que los tres pabellones del recinto ferial albergaron a 150 empresas expositoras, de las cuales se estrenaron alrededor de cincuenta. La impresión generalizada «es de una feria consolidada, cada vez más especializada, con público conocedor y fructífera para el sector», señalaban ayer desde la organización. De viernes a domingo, pasaron por Expogrow más de 17.000 visitantes, entre público, profesionales, expositores y trabajadores. La presencia francesa ha supuesto en esta edición casi el 65%. Una de las secciones más destacadas fue el Foro Social Internacional, en el que se desarrollaron varios debates sobre la regulación. Este foro contó con las voces de Ethan Nadelmann, Lisa Sánchez, y Charlo Green, entre otros. El uruguayo Augusto Vitale fue otra de las personalidades importantes del encuentro. La organización premió su implicación personal, ya que destinó sus vacaciones a participar en la feria, con el galardón Mejor Activista Internacional que le entregó Fermín Muguruza.

También destacó la sesión B2B, cerrada al público, donde los profesionales pudieron dedicar el tiempo necesario y personalizado a los clientes.